8 Piéces
2400 m2

Réf. LO113LC
6 000 €

Mougins
Maison a louer (06250)
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Splendide villa d'environ 210m2, offrant une vue imprenable sur le Golf
de Cannes Mougins, située dans le prestigieux domaine sécurisé de la
Peyriere a Mougins.Cette résidence, idéalement placée a quelques
minutes de la Mougins School, de Sophia Antipolis, de Cannes et de
|'A8, est parfaitement adaptée aux familles.Des I'entrée, vous serez
charmé par un vaste séjour ouvert agrémenté d'une cheminée et d'une
télévision, donnant sur une lumineuse véranda traversante offrant une
vue magnifique sur le golf et la piscine chauffée de 9,5 x 4m. La cuisine

entierement équipée bénéficie d'un acces ...

Splendid villa of approx. 210m2, with breathtaking views of the Cannes Mougins
golf course, located in the prestigious Peyriere curated estate in Mougins. This
residence, ideally located just a few minutes from Mougins School, Sophia
Antipolis, Cannes and the A8 motorway, is perfectly suited to families.From the
entrance, you'll be charmed by a vast open-plan living room with a fireplace and a
sunny terrace overlooking the golf course and the 9.5 x 4m heated pool. The fully
equipped kitchen has direct access to a terrace, while an adjoining dining room

perfectly completes the living space.The ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE
426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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